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 令和６年３月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和６年３月 27日（水）９時 30分～10時 40分 

場  所  大井町役場 ３階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、中條政夫教育長職務代理者、小島茂子委員、小嶋真希委員、

太田吉昭委員 

出席職員  矢吹高広教育総務課長、有馬清美生涯学習課長、大川智也指導主事、 

荻野義信社会教育主事 

【書記】曽根英之教育総務課副課長 

欠席委員  なし 

欠席職員  なし 

傍 聴 人  ２名 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

会議に入る前に、会議の非公開について諮る。 

議決事項「県費負担教職員の人事について」「教育委員会事務局等職員（町費）の人事

について」並びに協議事項「令和６年度中学校教科用図書採択事務日程（案）について」

は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第７項ただし書きの規定に基づき、

これを非公開としたい。 

 

【異議なしと認め、非公開とする】 

 

２ 前会議録の承認 令和６年２月定例会の会議録が承認され、中條政夫教育長職務代理者

と小島茂子委員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

はじめに、今年度の町教育行政の推進、卒園式及び卒業式への出席に対してお礼を述べる。 

２月 26日の足柄上地区教育長会では、令和６年度の教科用図書の採択事務日程及び令和６

年度教育重点施策の他、情報交換では部活動の地域移行の状況などが話題となった。 

３月 26日の足柄上地区教育長会では、３月末で退任される松田町の浄泉教育長から挨拶を

いただいた後、令和６年度の教科用図書の採択事務日程及び指導要録の電子化に係る押印の

取扱いや教職員の研修履歴に関する対応について話し合った。また、情報交換では各市町か

ら卒園式や卒業式の実施状況等が報告された。その後の足柄上郡教育長会議では、来年度の

会長は開成町の井上教育長、副会長は山北町の水野教育長に務めていただくことを確認した。 

３月 21日の共同学校事務室推進協議会では、令和５年度１年間の共同学校事務室の状況に

ついて報告があった。 

その後の校長園長会議では、「年度末・年度初めに関する確認事項」として、学年末・学年
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始め休業期間中における児童生徒指導、教職員の綱紀保持などについて話した。また、「来年

度に向けた取組」では、各園・学校経営の現状や重点課題を踏まえた経営計画、ICT教育の推

進、いじめ防止対策調査会や学校教職員安全衛生推進委員会の設置、学校運営協議会と地域

学校協働推進事業の取組、学校の働き方改革の推進の他、相和地区の園・学校の取組と町立

幼稚園の運営などについて話した。各園・学校からは、卒園式や卒業式の実施状況や子ども

たちの現状の他、湘光中学校からは進路状況、地域学校協働活動推進員の取組状況等の報告

もあった。 

人事関係業務では、県費負担教職員に係る転任採用等の面接及び町会計年度任用職員や町

職員の面接を行った 

町議会第１回定例会では、８人の議員から一般質問があり、そのうち教育関係は６人から

出された。また、令和６年度当初予算案については、前回報告した内容で承認いただいた。 

 

(2) 各課・給食センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告   資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告   資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

４ 議 事 

(1)議決事項 

〇議案第６号 大井町地域学校協働活動推進員設置要綱の改正について 

資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【承認される】 

 

〇議案第７号 大井町地域学校協働活動推進員の委嘱について 

資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【承認される】 

 

〇議案第８号 大井町スポーツ推進委員の委嘱について 

資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

ただいまの説明に関して、質問・意見がありますか。 

 

（太田委員） 

推進委員の定員は８名ですか。 

 

（有馬生涯学習課長） 

推進委員は、規則で８名と定められています。 
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（太田委員） 

欠員はありますか。 

 

（有馬生涯学習課長） 

ありません。 

 

【他に質問・意見なし 承認される】 

 

(2)協議事項 

○令和６年度大井の教育について 

資料により大川指導主事が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

ただいまの説明に関して、質問・意見がありますか。 

 

（小島委員） 

「読書活動の充実」の項目で、「そうわ会館図書室」と記載されていますが、「そうわ会

館図書館」の方がよいと思います。如何ですか。 

 

（有馬生涯学習課長） 

そうわ会館の条例には、「そうわ会館図書室」と表記されているので、このようにさせ

ていただきました。 

 

（小嶋委員） 

「教員」と「教諭」という表記は区別しているのですか。 

 

（大川指導主事） 

「小学校英語専科担当教員」は役職名なので「教員」でかまいませんが、「各小学校編

集担当教員」は他の表記と同様に「教諭」に改めます。 

その他、抹消線や文頭揃えなどを修正して、４月の定例会でお示しします。 

 

【他に質問・意見なし】 

 

（夏苅教育長） 

ここで冒頭ご確認させていただきましたとおり、議案第 12 号及び議案第 13 号並びに

協議事項 1 件につきましては非公開とさせていただきますので、傍聴人は退室をお願い

します。 

 

【傍聴人、退室】 

 



4 

 

〇議案第９号 県費負担教職員の人事について【非公開】 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

〇議案第 10号 教育委員会事務局等（町費）の人事について【非公開】 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

○令和６年度中学校教科用図書採択事務日程（案）について【非公開】 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

５ その他 

  ○令和６年度町立幼稚園・小中学校在籍数見込状況について 

資料により曽根教育総務課副課長が説明する。 

 

○令和６年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会について 

資料により曽根教育総務課副課長が説明する。 

 

  〇今後の行事等予定について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

(夏苅教育長) 

  次々回の定例会は５月 21日(火) ９:30開会としたいと思います。 

また、次回は４月 17日(水) ９:30開会予定としています。 

よろしくお願いします。 

 

６ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 


